



Une mobilisation historique, merci ! Pour des secours de qualité, continuons la lutte... tous ensemble

Forçons nos représentants à voir !

Chers (ères) Collègues SPP et PATS,

L'intersyndicale tenait à vous remercier pour la journée de lundi, ce fut un franc succès. Merci à tous les SPP qui sont venus défendre le futur de notre établissement et qui partagent la volonté d'une distribution des secours de qualité pour les Landais. Merci à nos collègues PATS qui sont venus en soutien à notre mouvement... SPP et PATS réunis, c'est enfin la vision d'un SDIS uni par l'objectif d'une distribution de secours de qualité !

Merci également à tous les personnels qui se sont portés grévistes de 14h à 15h afin de soutenir notre lutte depuis leur service ou leur centre. Au final il y avait 90 manifestants et près de 80% de grévistes ce qui est une première depuis 15 ans.

Nos inquiétudes opérationnelles émanant du terrain sont bien réelles, bien qu'elles ne soient toujours pas comprises par le Président PRUET. Ces inquiétudes ont malgré tout été entendues par l'ensemble des élus siégeant au Conseil d'Administration.

Notre mobilisation prend depuis lundi 11 avril la forme d'une grève illimitée. Votre mobilisation nous donnera de la force dans nos négociations futures car nos deux mouvements précédents nous l'ont appris : notre direction ne comprends que le rapport de force !

Notre direction nous l'impose même à chaque dossier, ne prenant en compte nos opinions que si nous les lui imposons, preuve en est le fait que nous en soyons au 3ème mouvement en moins de 3 ans.

Cette mobilisation nous donne de la force dans nos futures négociations qui s'annoncent très "serrées" et je vous en remercie encore. A titre personnel cela aide aussi car ce combat dure depuis maintenant un moment et votre soutien apporte la force de poursuivre.

Nous comptons donc sur chacune et chacun d'entre vous pour continuer à répondre présent chaque jour afin de nous soutenir dans notre action et nous donner votre force.

Nous appelons également l'ensemble de nos collègues SPV à nous rejoindre car ils seront également les victimes de ce projet.

Nous vous invitons à exprimer votre mécontentement à ce projet par les actions suivantes :

| | |
|--|--|
| <p>Grève d'une heure (Ex : 14h à 15h ou 18h à 19h...) <i>Pensez à vous déclarer avant 17h</i></p> |  |
| <p>Mise en place de banderoles</p> |  |
| <p>Brassard « en colère » ou « en grève »</p> |  |
| <p>Sparadrap « en colère » ou « en grève » sur la tenue</p> |  |
| <p>Inscription de message sur les véhicules de secours</p> |  |
| <p>Participation à la manifestation du 30 mai prochain à l'occasion du Conseil d'administration</p> |  |